
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 261/2024                                 Guaíba, 22 de Abril de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  035/2024,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  092/2024  apresentado pelo Vereador 

Tiago Green – Cidadania.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1- O que a Secretaria Municipal de Educação e o poder executivo irão fazer para 

sanar o problema da rede elétrica da Escola de Ensino Fundamental Inácio de 

Quadros?

2- Requer saber o que a Secretaria de Educação está realizando para sanar os 

problemas das redes elétricas das nossas Escolas Municipais?

3- Quais escolas Municipais possuem problemas na rede elétrica?

4- Solicito relatório de ações e prazos para serem sanados os problemas de rede 

elétrica em cada escola do município?

5- Por que motivo esse problemas elétricos não foram sanados até o momento?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste em atendimento à Proposição n.° 092/2024, dizer o que segue:

Os problemas envolvendo a rede elétrica das escolas são antigos, ou seja, 

são oriundas de gestões anteriores. A atual gestão iniciou a elaboração de ETP 

(Estudo Técnico Preliminar) e de projetos que estão sendo providenciados para o 

melhor atendimento das escolas,  conforme as necessidades de cada uma.  Por 

tanto,  nesta oportunidade,  informamos que já existem planejamento e  verba 

para  iniciar  a  execução  destas  demandas. Contando  com  a  costumeira 

atenção e colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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